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От сессии дО сессии
Молодые работники АО «Соликамскбумпром» 
стали участниками рабочей сессии «Стратегия развития 
молодёжного объединения на предприятии»,  
которая состоялась 6 декабря в ДК «Бумажник».

«АйбОлит» в гОстях у дедА МОрОзА
И снова – успех! Театр-студия «Перемена»  
приняла участие на  XI Всероссийском конкурсе-
лаборатории «Сказка сказок».

Собранием избраны  члены 
Совета директоров  Общества, 
а также утверждён Устав 
АО «Соликамскбумпром» и внут
ренние документы, регламен
тирующие работу его органов 
управления и контроля в новой 
редакции. 

— Наталия Сергеевна Ступ
никова трудится на предприятии 
более 30ти лет.

Начав трудовой путь моло
дым специалистом, состоялась 
как профессионал и руководи
тель высшего звена компании. 
Многие годы Наталия  Сергеевна 
работала с Виктором Ива
новичем Барановым в каче
стве директора по экономике 
и финансам, а затем вицепре
зидентом по экономике и финан
сам. Виктор Иванович не раз 

отмечал её высокий професси
онализм, преданность обще
му делу, знание отрасли 
и умение системно реализовы
вать сложные  проекты. Наталия 
 Сергеевна  отмечена  наградами 
Министерства промышленности 
и торговли Российской Феде
рации. В 2022 году ей присво
ено звание Почётный работ
ник АО «Соликамск бумпром». 
Наталия Сергеевна пользует
ся большим уважением кол
лег, мы желаем ей стабильной 
работы, АО «Соликамскбум
пром» — процветания и разви
тия, — отметил Валерий Алек
сандрович Писоцкий, директор 
по правовым вопросам и корпо
ративным отношениям.

Пресс-служба 
АО «соликамскбумпром»

решение ПринятО
 событие

Акционеры АО «соликамскбумпром» 
на внеочередном общем собрании 
акционеров, состоявшемся 8 декабря 
2023 года, приняли решение о назначении  
наталии сергеевны ступниковой  
президентом Общества.
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Пермский край — 
экорегион

В Москве состоялась цере
мония награждения победите
лей Национальной экологичес
кой премии, организованной 
медиагруппой «Комсомольская 
правда». 

Проект «Пермский край — 
ЭкоРегион» занял первое место 
в номинации «ЭкоРегион». 
Награда была присуждена 
за вклад региона, промышлен
ных предприятий, общественных 
и научных организаций в экологи
ческую безопасность страны.

Всего было получено 147 про
ектов со всех 89 регионов России 
в восьми номинациях: «Экотехно
логия», «Экорегион», «Экопред
приятие», «Эколидер», «Эко
инициатива», «Экопродукт», 
«Мы в ответе». Кроме того, в этом 
году была учреждена новая номи
нация «Экомолодёжь».

По итогам всероссийского 
народного голосования и экс
пертной оценки, Пермский край 
признан территорией наиболее 
благоприятной для жизни по эко
логическим условиям, в которые 
входят чистота воздуха, почвы 
и воды, территория для жизни, 
где активно внедряются эколо
гичные технологии, проводятся 
акции, направленные на сохране
ние окружающей среды.

— Пермский край по праву 
является экорегионом. Убеждён, 
что мы и впредь будем приклады
вать максимум усилий для обеспе
чения тех задач, которые на нас 
возложены, а достигнутые резуль
таты — поддерживать и приум
ножать. Национальная экологи
ческая премия — важный проект, 
который способствует продви
жению экологических инициатив 
в сфере промышленности, науки 
и бизнеса, а также раскрывает 
важность бережного отношения 
к природе. Пермский край зани
мает активную позицию в реализа
ции и продвижении экологической 
политики на территории региона 
и на уровне РФ. Недавно был при
нят новый закон Пермского края, 
цель которого закрепить задачи 
и полномочия для нашей совмест
ной работы по организации при
родоохранных и экопросветитель
ских мероприятий. На данный 
момент каждый второй житель 
края уже принимает участие в эко
логических акциях, наша задача 
вовлечь ещё больше людей в эту 
деятельность, — сказал министр 
природных ресурсов, лесного 
хозяйства и экологии Пермского 
края Дмитрий Беланович.

Проект «Пермский край —  
ЭкоРегион» стал своеобраз
ной визитной карточкой Перм
ского края в области экологии. 
Благодаря этому проекту регион 
активно работает над разви
тием устойчивого экологического 
туризма, привлекая жителей дру
гих регионов страны.

Особое внимание в Пермском 
крае уделяется экологическому 
образованию и осведомлён ности 
населения. Согласно данным, 
более 900 тысяч жителей активно 
участвуют в экологических меро
приятиях, что свидетельствует 
о широком распространении эко
логического сознания среди насе
ления региона.

По информации:  
https://permkrai.ru/

Президент АО «соликамскбумпром» н. с. ступникова

Подписка продлится до 30 декабря
«БУМАЖНИК» всегда с Вами! А Вы с «БУМАЖНИКОМ»?

Уважаемые читатели!
Хотите быть в курсе всех самых важных 

новостей о жизни предприятия?

ЗА БЕЗНАЛИЧНЫЙ РАСЧЁТ — по заявлению (форма заявления разослана по электронной почте 
во все структурные подразделения). Заполненные заявления направлять в редакцию газеты «Бумажник». 

ЗА НАЛИЧНЫЙ РАСЧЁТ — в редакции газеты (корпус поликлиники № 2, каб. 202), телефон 6-48-44

Подписывайтесь на корпоративную 
газету «Бумажник» на 2024 год
Стоимость подписки – 140 рублей



На вопросы о целях, зада
чах и направлениях прог раммы 
ответила директор по социаль
ным вопросам и взаи модействию 
с органами власти Людмила 
Валерьевна Фисюк:

— Здоровье человека зави
сит от многих факторов. На 
рабочем месте большое зна
чение имеют безопасные усло
вия труда и качественные сред
ства индивидуальной защиты. 
В течение года мы провели 
работу по оценке качества заку
паемой спецодежды и спец
обуви, состоялось 35 встреч 
в подразделениях Общества. 
Учитывая мнение работни
ков и председателя профсою
за Светланы Владимиров
ны Елисеевой, по  каждому 
виду СИЗ приняты отдельные 
решения с целью улучшения 
их качества. Основными кри
териями стали результаты спе
циальной оценки условий тру
да, оценка профессиональных 
рисков, мнение выборного 
органа первичной профсоюз
ной организации. Например, 
для работников «горячих» 
цехов теперь закупаются,  
так называемые «дышащие» 
костюмы, в составе ткани 
которых 80 % хлопка. Спец
одежда работников ремонтных 
служб пошита из ткани с грязе
отталкивающими свойствами, 
а для работников автолесо
возного цеха в 2024 году будут 
поставляться новые утеп
лённые костюмы для работы 
при пониженных температу
рах, которые будут качествен
но защищать их при любых 

погодных условиях. Для рабо
ты во вредных, опасных усло
виях мы предусмотрели защит
ные очки, специальные маски. 
Нам важно обеспечить полную 
защиту работника таким обра
зом, чтобы не допускать фор
мирования профзаболеваний 
на производстве. В следую
щем году проект по спецодеж
де будет продолжен.

— С каждым годом людей, 
внимательно относящихся к 
своему здоровью, становится 
больше. Однако много и таких, 
которые до сих пор надеются 
на «авось». Как продвигается 
работа в этом направлении?

— При участии ГБУЗ Перм
ского края «Центр обществен
ного здоровья и медицинской 
профилактики» был проведён 
социологический опрос, в  кото
ром приняли участие порядка 
500 бумажников.  Анализ теку
щей ситуации выявил необхо
димость общего оздоровления 
сотрудников и привития навы
ков здорового образа жизни, 
системной информационно 
просветительской работы. 
В течение года через публи
кации в корпоративной газе
те «Бумажник», информацион

ные стенды в структурных 
подразделениях мы сообщаем 
людям о рисках, симптомати
ке тех или иных заболеваний, 
постепенно формируя понима
ние, что своим здоровьем надо 
заниматься. 

В этом году была опробована 
форма проведения консульта
ций  специалис тов — психоло
га, медицинских работников — 
в режиме офлайн. 

Все желающие могли посе
тить тематические встре
чи и получить практические 
советы по вопросам здоровье
сбережения. Мы получили 
отклик от участников, и будем 
работать в данном направле
нии и в следующем году. Пото
му что, с каждым мероприятием 
желающих посетить тематичес
кие встречи с врачами стано
вится всё больше. 

Стоит отметить, что бумаж
ники стали более внимательно 
относиться к профосмотрам. 
В 2023 году 98 % работников, 
подлежащих осмотру посе
тили поликлинику. Многие 
по результатам профосмотров 
стараются придерживаться 
рекомендаций врачей, прохо
дят дополнительные диагно
стические исследования, чтобы 
построить план лечения забо
леваний. Мы также активно 
пропагандируем диспансериза
цию. Согласно Коллективному 
договору работникам выделя
ются оплачиваемые дни для её 
прохождения. 

— Мы неоднократно зна
комили читателей с ещё 
одной подзабытой традици
ей — проведением производ
ственной гимнастики. Мож
но уже огласить некоторые 
результаты?

— С марта 2023 года стар
товал марафон производствен
ной гимнастики под названием 
«Минуты активности». В этом 
году нам удалось вы явить 
амбассадоров здоровья,  кото
рые собственным приме
ром вдохновляют и поднима
ют свой трудовой коллектив 

 слово специалисту
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400 человек 
удалось привлечь 
к занятию разными видами 
физической активности 
в течение 2023 года

в 2023 году 
АО «соликамскбумпром» 
начало реализацию 
корпоративной программы 
по здоровьесбережению 
сотрудников на рабочем 
месте. декабрь уходящего 
года — самое время 
подводить итоги и 
планировать будущее.

в поле зрения –  
развитие 
территории

8 декабря губернатор Пермского 
края Дмитрий Махонин совершил 
рабочую поездку в Соликамск.

В ходе визита руководитель 
региона посетил ОАО «Соликам
ский магниевый завод». Тема раз
вития городской инфраструктуры 
обсуждалась на первом заседа
нии регионального организацион
ного комитета по подготовке 
к 600летию Соликамска, работу 
которого возглавил губерна
тор. В неформальной обста
новке Дмит рий Махонин встре
тился с участниками СВО, 
родственниками Героев Отече
ства и юнармейцами.

теплоснабжение 
восстановлено 

Специалисты завершили 
рабо ты по устранению про
рыва на тепло сетях в Соликам
ске. Сейчас идёт этап заполне
ния системы и её регулировка 
совместно с ТСЖ и управляю
щими компаниями. 

Напомним, 12 декабря 
на теплотрассе по ул. Кузне
цова произошёл прорыв, изза 
чего был снижен температурный 
режим в отдельных домах города. 

Ремонтные работы на сетях 
теплоснабжения завершены.

Если у жителей остаются 
вопросы, связанные с отоплением, 
необходимо направить заявку 
в ресурсоснабжающую компанию 
и свою управляющую компанию. 
Телефоны аварийных служб ука
заны в квитанциях. 

возможна 
компенсация

Жители Соликамского город
ского округа могут получить ком
пенсацию расходов на замену 
устаревших газовых плит.

Эта мера социальной под
держки рассчитана на социально 
незащищённые категории насе
ления. Льготой могут восполь
зоваться одиноко проживающие 
пенсионеры, инвалиды, семьи 
с детьмиинвалидами, малоиму
щие категории населения, семьи, 
находящиеся в социальноопас
ном положении, ветераны Вели
кой Отечественной войны.

Для того, чтобы стать участ
ником данной программы, нужно 
написать заявление и обра
титься в территориальное управ
ление Министерства социаль
ного развития Пермского края 
по месту жительства.

ура! Поплывём!
В оздоровительнообразова

тельном центре «Лесная сказка» 
после капитального ремонта 
открыли бассейн. 

Три дорожки по 25 метров, 
душевые, раздевалки, новая чаша, 
комната сухого жара и коммуни
кации — это обновлённый объ
ект. Он открыт для отдыхающих 
и для жителей СГО.

По материалам сайта:  
https://solokrug.ru/

 городские новости

спортивный буМ для всех — мальчишек и девчонок, а также их родителей

«зимние забавы – 2023»: фото на память
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аОт сессии 
дО сессии
Молодые работники АО «соликамскбумпром» стали 
участниками очередной рабочей сессии «стратегия 
развития молодёжного объединения на предприятии», 
которая состоялась 6 декабря в дк «бумажник».

Мероприятие проводили 
специалисты Центра образо
вательных технологий «Фор
мула бизнеса». 

Молодые активисты полу
чили ответы на вопросы: Кто 
такой лидер, в чём его мис
сия? Как построить эффек
тивную команду и грамотно 
распределить в ней обязан
ности? В чём секреты эффек
тивной коммуникации между 
лидером и командой, между 
молодёжным объединением 
и внешними участниками? 
Бумажники приняли участие 
в обсуждении текущей ситуа
ции в работе с молодёжью в АО 
«Соликамскбумпром» и выя
вили её сильные и слабые сто
роны, а также определили 
основные мероприятия моло
дёжного объединения «Буме
ранг» и разработали план
график предстоящих событий. 

— Сессия получилась пло
дотворной, насыщенной 
и интересной, — комменти
рует результаты мероприятия 
председатель МО «Бумеранг» 
Юлия Павловна Митра
кова. — Программа позво
лила выявить новых лиде
ров, дала старт новым идеям. 
Хочу отметить активное уча
стие в работе сессии Алексея 
Серге евича Кашина, стар
шего мастера участка ППР 
ЦЦР, и Оксаны Алексан
дровны Васюковой, инженера 
смены энергоцеха.

Мы разработали план 
работы молодёжного объеди
нения на 2024 год по четырём 
направлениям: культурномас
совое, спортивнооздорови
тельное, профориентационное 
и волонтёрская деятельность. 
Кстати, первое мероприятие 
будет как раз волонтёрское — 
бумеранговцы окажут помощь 
пункту временного содержа
ния животных. 

Своим мнением поделились 
участники сессии — инже
нер по лесосырьевым ресур
сам ОЛХ Константин Андре
евич Устюжанин и инженер 
по лесозаготовкам ОЛЗ 
Михаил Евгеньевич Щёткин:

— Это был наш первый 
опыт участия в учёбе  моло
дёжки. Понравилась форма 
проведения — всех сразу 
активизировали, просто 
так отсидеться не получи
лось. Пришлось обсуждать, 
высказывать своё мнение, 
принимать решения. Осо
бенно запомнилось задание 
под названием «Рыба». Нас 
поделили на группы — каж
дой дали задание: соста
вить план подготовки, про
ведения, продвижения 
какоголибо мероприятия. 
Пришлось подумать, проя
вить свои творческие способ
ности. Полезное мероприятие 
для всех участников.

лана веткина

 Молодёжь

тренировка навыков коммуникации

А.с.кашин (црр): тренировка навыков публичного выступления

в 11 часов  для производствен
ной гимнастики. В течение года,  
мы с амбассадорами неодно
кратно обсуждали, как улуч
шить и создать условия для вне
дрения этой практики в другие 
подразделения. Надо отме
тить, что есть определённая 
сезонность этого вопроса: пик 
массовых занятий производ
ственной гимнастикой прихо
дится на холодное время года — 
осень, зиму и весну. Вероятно, 
это связано с летним активным 
отдыхом на природе, работе 
на садовоогородных участках. 
Но результат есть — на нача
ло марафона у нас было поряд
ка 10–15 человек, а сегодня 
свыше 100 человек регулярно 
занимаются производствен
ной гимнастикой. Нам бы хоте
лось продолжить эту историю 
и в следующем году.

Мы рады, что у нас появи
лись новые группы физиче
ской активности. Так, сфор
мировалась дружная команда 
работников Общества, кото
рая регулярно занимается бегом 
в Калинников парке. Эти ребя
та уже участвовали в крае
вых и городских мероприятиях. 
Много новых участников было 
замечено на  соревнованиях, 

проводимых городской Феде
рацией настольного тенниса 
на нашей площадке. Спортив
ный БУМ в этом году собрал 
рекордное количество участни
ков, мы открыли новые имена. 
Надеемся, что эти работники 
в течение года будут продол
жать занятия и примут участие 
в краевой Спартакиаде трудя
щихся, защищая честь нашего 
предприятия.

— Кроме выше сказанно
го, какие ещё нововведения 
произошли?

— В этом году в новом фор
мате были проведены, тра

диционные для бумажников, 
спортивные праздники «Зима 
в движении», «Спортивный 
БУМ». Расширен список видов 
спорта. 

По итогам спортивных меро
приятий мы выдавали в качестве 
поощрения — серти фикаты, 
абонементы на посещение фит
несцентров, бассейна, оздоро
вительных баз. Мы очень рады, 
что работники положительно 
откликнулись на нашу инициа
тиву — начали системно посе
щать бассейн, занялись скан
динавской ходьбой, настольным 
теннисом. 

С целью популяризации сре
ди бумажников активного отды
ха в 2023 году начались занятия 
в хоббиклассе бального танца, 
которым  руководит Константин 
Иванович Штайнгауер.

Мы понимаем, что на пред
приятии работает 2 600 чело
век, и охватить 100 % нам вряд 
ли удастся. Но мы будем ста
раться достучаться до каждо
го. В течение 2023 года удалось 
привлечь к занятию разными 
видами физической активности 
порядка 400 человек. Это уже 
первый положительный резуль
тат. Всё это говорит о том, 
что мы двигаемся в правильном 
направлении. 

Сегодня в обществе есть 
запрос на здоровый образ 
жизни, который включа
ет в себя двигательную актив
ность, систематическое занятие 
физкультурой и спортом, вни
мательное отношение к своему 
здоровью. 

— Людмила Валерьевна, 
каким будет для бумажников 
наступающий 2024 год?

— Однозначно — спор
тивным, активным и здоро
вым. Впереди нас ждут решения 
вопросов, касающихся пра
вильного питания, соблюдения 
питьевого режима в цехах. 

В следующем году у нас 
в планах — проведение сорев
нований между структурными 
подразделениями по плаванию, 
лыжным гонкам, настольному 
теннису. 

Мы приложим все усилия 
по созданию команд по волей
болу и баскетболу, которые 
станут участниками город
ских и краевых соревнований. 
Мы надеемся, что группа бега 
будет продолжать заниматься 
и её участники пополнят нашу 
команду в легкоатлетичес ких 
эстафетах.

светлана Мельникова

ежедневная производственная гимнастика в Оуд и д

в соревнованиях по настольному теннису может принять участие любой бумажник

спартакиада трудящихся-2023: на старте легкоатлетической эстафеты 
е.с.кибанова, инженер-конструктор ПкО

фАкт

По итогам спортивных 
мероприятий выдавались 
серти фикаты, абонементы 
на посещение фитнес-
центров, бассейна, 
оздоровительных баз.  
Мы рады, что работники 
положительно откликнулись 
на нашу инициативу — 
начали системно посещать 
бассейн, занялись 
скандинавской ходьбой, 
настольным теннисом.

цитАтА

В следующем году 
у нас в планах — 
проведение соревнований 
между структурными 
подразделениями 
по плаванию,  
лыжным гонкам,  
настольному теннису.  
Мы приложим все усилия 
по созданию команд 
по волейболу и баскетболу, 
которые станут  
участниками городских 
и краевых соревнований.
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Ответы на кроссворд в газете «бумажник» № 48 :
1. Агдам.  2. Мазанка.  3. Авометр.  4. Радиатор.  5. Развилка.  6. Аггей.  7. Йота.  
8.  Аглая.    9.  Ягода.    10.  Агломерация.    11.  Яхта.    12.  Абрис.    13.  Саженец.  
14. Центнер.  15. Разница.  16. Агентирование.  17. Ежов.  18. Валер.

 территория культуры

«АйбОлит» в гОстях 
у дедА МОрОзА

Помимо выступления в кон
курсной программе, ребята при
няли участие в мастерклас
сах, творческой лаборатории. 
Три мастеркласса по 1,5 часа 
в режиме нонстоп — труди
лись, впитывали новую инфор
мацию. Педагоги хвалили: 
«Повзрослели, изменились, 
стали серьёзные, трудолюби
вые, старательные». А после 
учёбы — экскурсионные поездки 
по Великому Устюгу. Самым 
запоминающимся оказался 
урок в старорусской школе: 
письмо на восковых дощеч
ках под лучину, каша из общего 

котелка, ложкой по лбу, розги, 
горох — всё испробовано 
на себе. Конечной точкой путе
шествия стало посещение 
терема Деда Мороза. Заглянули 
во все комнаты и получили вери
тельные грамоты и новогодние 
подарки от самого хозяина.

Переменовцы не только 
хорошо отдохнули, но и отлично 
потрудились. В родной Соликамск 
они привезли Диплом лауреата 
III степени в номинации «Спек
такльсказка», специальный приз 

за озорную энергичную команду, 
а также дипломами за исполне
ние ролей были награждены Ксе
ния Андреева, Сергей Антропов, 
Мария Попова.

Поздравляем юных артис
тов и Евстолию Григорьевну 
Пыльскую, любимого режис
сёра театрастудии «Перемена», 
с успешным выступлением! 
Желаем в новом году — новых 
побед!

 лана веткина

с 5 по 9 декабря в великом 
устюге, на родине деда 
Мороза, прошёл XI 
всероссийский конкурс-
лаборатория «сказка 
сказок». на конкурс артисты 
подростковой группы 
театра-студии «Перемена» 
привезли спектакль 
«добрый доктор Айболит».

МАрАфОн здОрОвья  
или ЭтО вОлшебнОе слОвО «курОрт»
каждый день тысячи 
людей вновь и вновь 
прибывают на курорты 
нашей страны, и такое же 
количество возвращается 
обратно домой.

Помните фразу из извест
ного фильма: «В Сочи, хоть раз 
в жизни, отдыхает каждый чело
век». Тоже самое можно сказать 
и про курорт – хоть раз в жизни, 
но побывает каждый.

У всех отдыхающих свои кри
терии времяпрепровож дения 
в курортной зоне,  но всех нас 
объединяет огромное желание — 
за 14 дней совершить удивитель
ный марафон оздоровления. При
нять массу нужных, а порой 
и лишних процедур, целебных 
ванн, осуществить десяток заплы
вов в бассейне, выпить не один 
литр чудодейственных чаёв и кисе
лей в фитобаре, с одной только 
надеждой и желанием, после всего 
вышеперечисленного, стать силь
ным, молодым и здоровым (в соот
ветствии с возрастом). Наверное, 
это правильно, ведь именно поэ
тому и существует волшебный 
мир под названием «Курорт».

В ноябре мы с мужем отды
хали на курорте «Ключи». 

Удивительное место, где сосре
доточены минеральные и грязе
вые источники. Вековая история 
курорта позволила разработать 
уникальные оздоровительные про
цедуры, а в сочетании с комфорт
ным проживанием и организо
ванным досугом — полноценный 
отдых, и как результат — улучше
ние самочувствия.

Ты на курорте и сразу ста
новишься участником двухне
дельной марафонской дистан
ции. Изо дня в день, с упорством 
профессионального спортсме на, 
согласно графику, проходить 

по 4–5 процедур, пропи
санных врачом персонально 
для тебя. И совсем не беда, 
что после орошения головы 
сероводородом с волос сошла 
краска, как по взмаху волшеб
ной палочки, и коегде до сих 
пор видны синяки от внутривен
ных инъекций, а от различных 
вкусностей в столовой на весах 
появились лишние килограммы. 
Самое главное — ты чувствуешь, 
как перестают щёлкать колени 
при приседании, как после мас
сажа исчезает боль в шее, и всё 
чаще и чаще хочется улыбнуться 
идущему навстречу тебе незна
комому человеку. Это всё бес
ценный дар двух недельного пре
бывания на курорте.

Каждый день тысячи людей 
вновь и вновь прибывают 
на курорты нашей страны, и такое 
же количество возвращается 
обратно домой. И что примеча
тельно — и у тех, и у других счаст
ливые лица. У одних — это пред
вкушение отдыха и оздоровления, 
у других — счастье, что наконецто 
пересекли финишную черту этой 
марафонской дистанции, и теперь 
полные сил они возвращаются 
домой. Жизнь продолжается!

светлана станкевич

«иглОй рисуя крАсОту»
выставка работ любови Питюлиной в музее истории 
АО «соликамскбумпром» открыта для всех.  
с каждым днём всё больше гостей приходит 
полюбоваться её работами. и как приятно, когда 
твоё творчество не оставляет людей равнодушными.

НЕ ПРОПУСТИТЕ РАДОСТь!
В каких горах несутся водопады,
Где фрукты поспевают для столов,
И птичьи, где звучат без нот рулады?
Нам «говорит» Питюлина Любовь.

Здесь ангелы спустились без приказа,
Седой снежок село припорошил, 
Цветок «анютин» светит ярким глазом,
Принцмотылёк вдруг крылья распустил.

Шитьё «алмазом», бисер, вечный крестик,
Фоамиран с пайетками в ладу.
Прочувственно солнце летом светит.
Пушистый «кись» упрятался в траву,

Поводит влажным носом: «Где опасность?»
Пожалуй, он чутьчуть боится сов.
Трястись не надо. Что ещё за важность?
Скажи им парутройку «кисьих» слов.

Заухал Сов. Нарядная Совунья
Откликнулась кисёнку на слова:
«Я добрая, не вредина, не врунья.
К медведю я на именины шла».

Всё нипочём, когда любовь не в шутку:
Алмазный дождик льётся в городах.
Девчонке ливень кажется лишь пухом.
Стоит в истоме, туфельку задрав.

А в зал другой «явились» итальянцы.
Влюбляются — и вся тут недолга.
В России вольно для любовных «танцев», 
Италия — то меньше сапога.

И в полный рост слилися в поцелуе.
Струящийся, неяркий полутон.
О чувствах не судите, люди, всуе.
Читайте золотой «Декамерон».

Лови коня, седлай в косматых травах,
В блестящих маках с дивой засыпай.
Гуляй в полях, березняках, дубравах 
Там счастье бродит, стонет юный май.

Ребёнка взгляд пытливый и невинный.
Что видит он? Понять нам — не дано…
Похоже, здесь дагерротип старинный.
Похоже, чёрнобелое кино.

Что видит он? Сие от нас сокрыто.
Движение светил, и росчерки комет,
Родителей, которых сам он выбрал,
Услышав Бога доброго совет.

Не пропустите радость в вечной спешке.
Скользнёт сквозь пальцы — миг не удержать.
Да, жизнь всего «орёл» и «решка»,
Но лучшее охота брать и брать.

Ольга шишкина

 Однако, жизнь!

 Поэтический клуб


